

Le ministère du tourisme et du commerce extérieur est créé au Venezuela



Caracas, 13 août (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a confirmé la création du ministère du tourisme et du commerce extérieur qui aura à sa tête Félix Ramón Plasencia.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a précisé que

Félix Ramón Plasencia, qui occupait le poste de vice-ministre pour les Thèmes Multilatéraux au ministère des affaires étrangères, a pour priorité d'impulser le développement touristique et les investissements étrangers au Venezuela.

On a appris aussi que l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, en session extraordinaire, a approuvé la mise en place d'une commission chargée de fixer la date des prochaines élections parlementaires afin de rénover l'Assemblée Nationale en désobéissance depuis 2016.

À ce sujet, le président de l'Assemblée Constituante, Diosdado Cabello, a signalé que l'on évaluera, en vertu de la loi, avec les organismes, quel serait le meilleur moment pour la tenue des élections et que si l'on décide qu'elles auront lieu cette année, ce sera ainsi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198909-le-ministere-du-tourisme-et-du-commerce-exterieur-est-cree-au-venezuela>



Radio Habana Cuba